

Dachmarke im Einsatz

Dachmarke zum Vernaschen

Text: ELKE GROß-MIKO

Jubiläum, Eröffnungsfeier, Tag der offenen Tür oder Lange Nacht der BiblioÖtheiken – es gibt viele Gelegenheiten, die Leser:innen oder auch die Teammitglieder einmal so richtig zu verwöhnen, Danke zu sagen oder sie zu belohnen. Auch hier sorgt der Dachmarken-Schmetterling für farbenfrohe Akzente und macht jeden Snack zum Hingucker.

Die Bibliothek Altenfelden überraschte beim Regionstreffen die Kolleg:innen aus den umliegenden Bibliotheken mit

einem schokoladigen Schmetterlingsdankeschön. Jeder längliche Schokoriegel eignet sich als Körper, die Flügel gibt es als Vorlage zum Ausdrucken auf unserer Homepage unter Service & Angebote – Vorlagen.



Bild: Bibliothek Altenfelden

Die Lange Nacht der BiblioÖtheiken wurde in Kleinzell heuer genutzt, um das renovierte Gemeindehaus samt Bücherei zu eröffnen. Die Gäste begutachteten interessiert die neuen



Bild: Bibliothek Kleinzell

Räumlichkeiten und wurden vom Bibliotheksteam mit einem süßen Küsschen begrüßt.

Die Bibliothek Schwarzenberg feierte ihr 30-jähriges Jubiläum mit Muffins, die nicht nur für den Gaumen, sondern auch fürs Auge ein Genuss waren. Die essbaren Oblaten-Schmetterlinge bekommt man im Supermarkt bei den Backwaren und machen jeden Kuchen zum Kunstwerk.



Bild: Bibliothek Schwarzenberg

Beim Schulabschluss vor den Sommerferien verteilte die Bibliothek Wolfern regionales Popcorn mit einem Aufkleber „Schöne Ferien“ und den Öffnungszeiten während der schulfreien Zeit. Das bunte Schmetterlingsdesign sorgt sicher dafür, dass die Bibliothek auch im Sommer in Erinnerung bleibt!



Bild: Bibliothek Wolfen

„Liebe geht durch den Magen“, heißt ein bekanntes Sprichwort. Wir sind überzeugt: Das gilt auch für die Leselust!

Die hier angeführten Beispiele und viele weitere Ideen finden Sie hier: www.dioezese-linz.at/biblio/dachmarke

Haben auch Sie die Dachmarke BiblioÖtheiken in Ihrer Bibliothek kreativ umgesetzt? Lassen Sie andere daran teilhaben! Schreiben Sie uns an biblio@dioezese-linz.at!



Bild: Bibliothek Roitham

Mein Leserplatz

Das Kulturhauptstadtjahr Salzkammergut neigt sich dem Ende zu. Die Lesebänke bleiben und laden an verschiedenen Orten, wie zum Beispiel hier in Roitham, zum Schmöckern und Verweilen ein.

